



En Voz Baja

CUENTAS CLARAS

Mientras gran parte de los ayuntamientos en el país muestran números rojos en el tema de finanzas públicas, esta semana fue de buenas noticias para Mexicali en ese rubro, pues la empresa **HR Ratings** mejoró la calificación crediticia de la ciudad, colocándola como “Estable”. Sin lugar a dudas éste es otro punto a favor para la alcaldesa MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA, pues a pesar de las complicaciones por la pandemia del Covid 19 y el cambio de administraciones locales, desde un inicio nombró a las personas indicadas en el tema de finanzas públicas. En ese sentido, el gobierno de la presidenta municipal tomó desde el arranque de la gestión una serie de medidas para optimizar el gasto, fortalecer la transparencia y el combate a la corrupción, así como una política de austeridad.